

# *Otros dos voleibolistas cubanos fichan en ligas extranjeras*

---



La Habana, 18 jun (RHC) - Otros dos voleibolistas cubanos ficharon la próxima temporada en ligas extranjeras, para elevar a 6 la cifra de jugadores de la isla con el aval de la Federación Cubana insertados en clubes de Europa y América.

Se trata del central Javier Concepción, quien jugará la próxima campaña con el AZS Olsztyn, de la Liga de Polonia, y el punta-receptor Javier Jiménez, contratado por el Unicaja Almería, de la Liga de España.

Antes ya se habían confirmado los fichajes de Marlon Yant (Lube Civitanova, de Italia), Julio César Cardenas (Tourcoing de Francia), Jose Miguel Gutierrez (Poitiers de Francia) y Miguel Angel Lopez (Cruzeiro de Brasil).

Concepción, subcampeón mundial juvenil sub-21 con la selección cubana en 2017, de 22 años y 2.00 metros de estatura, jugará en Polonia al timón del destacado entrenador argentino Daniel Castellani, luego de jugar la campaña anterior en el Obras de San Juan, de Argentina.

Para Concepción será su estreno en Europa, luego de enseñar “grandes progresos, sobre todo en bloqueo y en el saque”, consideró el portal especializado Los Leones del Voleibol Cubano.

“Joven, talentoso, y subcampeón Mundial Junior de 2017, la esperanza del voleibol cubano, Javier Octavio Concepcion Rojas, es el nuevo jugador del AZS Olsztyn, de Polonia”, dijo el club en su sitio oficial, al confirmar el fichaje del voleibolista cubano.

Jiménez, excapitán de la selección cubana, jugó la pasada temporada con el club Saaremaa VK, de Estonia, y tiempo atrás lo había hecho para el Paok de Grecia.

Jiménez fue una de las figuras claves en la clasificación olímpica de Cuba para Rio-2016, aunque en los últimos tiempos no ha sido llamado a la selección nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/226036-otros-dos-voleibolistas-cubanos-fichan-en-ligas-extranjeras>



**Radio Habana Cuba**